
Kurzprotokoll 
Videokonferenz Ortsbeirat Heubach 

vom 11. Mai 2020 
 
 
In der Videokonferenz: 
 
Ortsvorsteher: 
Herr Michael Emich 
 
Ortsbeiratsmitglieder: 
Frau Jutta Grimm-Ruppert 
Herr Marvin Donig 
Herr Dr. Klaus Menge 
Herr Dr. Jochen Ohl 
   
Bürgermeister 
Herr Joachim Ruppert 
 
Magistrat: 
Herr Karl-Heinz Jung 
 
 
Nicht anwesend: 
Frau Kerstin Helbig - entschuldigt 
Frau Stefanie Keil - entschuldigt 
 
 
Beginn des Meetings: 20:00 Uhr 
 
Ende des Meetings:    21:00 Uhr 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung  
2. Bericht des Ortsvorstehers 
3. Bericht des Magistrats 
4. Mitteilungen und weitere Themen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Zu TOP 1 Begrüßung 
 
Der Ortsvorsteher Michael Emich begrüßt alle Anwesenden zum ersten Online 
Meeting des Ortsbeirates Heubach. 
Er stellt nochmal klar, dass es sich hierbei nicht um eine offizielle Sitzung des 
Ortsbeirates handelt. Die offizielle Zusammenkunft wurde wegen der Corona 
Situation abgesagt. 
Dennoch wollte sich der Ortsbeirat auf diesem Weg treffen, um aktuelle Themen zu 
besprechen. 
 
 
Zu TOP2 Punkte des Ortsvorstehers 
 
Aktuelle Situation im Ort wegen der Corona Krise: 

 Lage war stets ruhig. 
 Nachbarn helfen sich untereinander. 
 Geschäfte waren immer offen. 
 Kein Hotspot in Heubach bekannt. 
 Keine Anfrage auf Hilfe/Unterstützung bekannt. 
 Es gab deshalb keinen Grund sich seitens des Ortsvorstehers oder des 

Ortsbeirates hier in Erscheinung zu treten. 
 
Tretbecken: 

 Umrandung wurde vor 2 Wochen im Auftrag der Habischer Löwen erneuert. 
 Materialkosten wurden von der Stadt übernommen. Herzlichen Dank hierfür. 

 
Rathausgarten: 

 Garten sieht wieder wie ein Garten aus. Herzlichen Dank an Roswitha Brandt-
Wagner. Schaut bitte mal vorbei. 

 Letzte Woche fand eine Begehung statt. Folgende Punkte wurden 
aufgenommen. 

o Türchen wird nicht mehr gebraucht. Hundekotsituation ist verbessert. 
Kosten hierfür können erst einmal gespart werden. 

o Rosenstock in der Mitte soll nach wie vor raus. Wurde seitens der Stadt 
auch bestätigt dies zu übernehmen. 

o Sandstein nach wie vor in Prüfung. 
o Anstelle des Rosenstocks soll ein kleinwachsender Zierapfelbaum 

gepflanzt werden. Michael Emich fragt eine Kostenübernahme bei der 
Stadt an. 

o Die Wege sollen in Ordnung gebracht werden. Abziehen, Folie, Splitt. 
Michael Emich wird auch hier in Groß-Umstadt nachfragen ob dies 
durch die Stadt erledigt werden könnte. Ggf. kann die Stadt auch hier 
einen kostengünstigen Vorschlag machen. 

 
Waldwege: 

 Waldweg „Parkplatz Kellergrund – Frankfurter“ Straße wurde auf 1,5km 
komplett neu aufgesetzt. 

 Michael Emich hat eine Stellungnahme angefordert. 
 
Kulturwinter: 

 Die zweite Veranstaltung im Februar fand noch statt. 



 Die dritte Veranstaltung im März wurde abgesagt. 
 Alles in Allem eine überragende Veranstaltungsreihe. Sehr gutes Feedback. 
 Soll im nächsten Jahr fortgeführt werden. 
 Im Vorfeld dieser Veranstaltungen wurden einige Dinge im Rathaus repariert. 

Vielen Dank an die Stadt für die Erledigung. 
 
IG Ortsvereine / Veranstaltungen: 

 Sitzung der IG Ortsvereine am 13.05.20 wurde abgesagt. 
 Besuche zum 80. Geburtstag finden aktuell nicht statt.  
 Aktuell finden keine Veranstaltungen statt. 
 Kerb muss wohl auch ausfallen. 
 Wie/Wann es in irgendeiner Form weiter gehen kann ist unklar. 
 Heubacher Sportvereine nehmen mit strengen Auflagen den Kontaktlosen 

Sportbetrieb wieder auf. Umkleiden und Gaststätten bleiben geschlossen. 
 
Basketballkorb: 

 Es gab 2 Beschwerden, weil der Basketballplatz zugeparkt war. 
 Situation war durch den Umbau am Kindergarten verschärft. 
 Wird jetzt erstmal weiter beobachtet. 

 
Heinrich Rauch Quelle: 

 Michael Emich war letzte Woche mal wieder da und hat neue Bilder gemacht. 
 Michael Emich wird das jetzt nochmal mit Hr. Strunz diskutieren. 
 Eile scheint hier nicht geboten. 

 
 
 
Zu TOP3 Punkte des Magistrats 
 

 Am Kindergarten wird noch fleißig gebaut. Jetzt im Außenbereich. 
 Kinderspielplätze sind wieder offen. 
 Spielplatz an der Turnhalle ist im Moment exklusiv für den Kindergarten 

reserviert. 
 Schwimmbadsaison ist aktuell in Diskussion. 
 Ebenso wird auch noch über die Veranstaltungen im letzten Quartal diskutiert. 

 
 
Zu TOP 4 Weitere Themen 
 
Keine 

 
 
 
 
Michael Emich      
Ortsvorsteher 


